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老狼：
把喜欢的事做成职业

星报讯（记者 孙婷） 10月23日，大型民谣音

乐节“橡树下的歌”在合肥华润橡树湾举行，老狼

领衔曹方、周云蓬、张玮玮、郭龙、刘东明等歌手唱

满3个半小时，带领千人的铁杆歌迷团，进行了一

场关于青春的集体追忆。

演出结束后的简短采访中，老狼说合肥的风

景挺不错，“今天开车就看到一条很大的南淝

河”。老狼虽然是从校园中走出来的歌手，但他也

觉得和以前的校园相比，“现在的大学就相对社会

化一些，大家在学校里和在社会里一样学习生存

的技巧。从前的校园很封闭，是个象牙塔。”最后，

他寄语有着歌手梦的大学生们，要坚持自己所热

爱的东西，因为“把你喜欢的能做成职业，那当然

就是最好的。”

星报讯 小 S 近

日出席某活动，自爆

第三胎仍然是个可爱

的小千金。对于外界

传言这让想抱孙子的

公公婆婆不开心一

说，小 S 回应完全没

有此事：“公公婆婆特

地把我叫到他们房间

说让我不要担心，这

让我很感动。”而谈到大S代班《康熙来了》，小S

特别感谢她的搭档蔡康永，“我想他心里一定在骂

这个母猪到底要生多少个，所以我只有找个靠谱

的人来替我主持，那就是大S。”

当被问及这胎生女儿是否还会生下一胎时，

小 S 表示，自己人生计划“就生三个，不会再生

了”，“我老公很喜欢女儿，他觉得这样很好”。说

到目前的工作安排，她表示，尽量录“康熙”，广告

能拍就拍，要做的活动都做完，差不多春节前都忙

完然后安胎，休息个半年。希望生完还回来工作。

小S：生完这个女儿，就打住

彭顺：中国电影类型局限
彭顺素有“鬼王”之称，

在华语恐怖片领域，他的《见

鬼》、《鬼蜮》等都引起强烈反

响，这次他带着《梦游3D》来

参赛。

“很多有票房的电影都

是靠大制作来吸引观众，而很多小制作的类型片却

无人问津，观众选择电影的方向也是如此，这样并

不是好事，会导致中国电影走向类型局限，观众的

选择也只会变少，希望有一天能改变观众的兴趣。”

巴提艾诺：为艺术放弃票房对话范冰冰：很多处女作入围电影节

容祖儿：给爱一个名分
自嘲可能是DNA出了点错

星报讯 10 月 23 日，第

24 届东京国际电影节竞赛

单元评委见面会召开，评委

会主席爱德华·普列斯曼、

凯斯·卡桑德、范冰冰、小林

政广、玲子·克鲁克与媒体

见面。范冰冰作为去年东

京电影节的影后，转而担任

今年的评委，她坦言是一次

难得的经历。至于会不会

偏心中国电影，范冰冰表

示，情感上可能会，但自己

会用公正的态度评判，听从

内心的感受。

范冰冰在记者会上说：

“今天看了两部电影，让我

非常的大吃一惊，这些片子

可以传达出这个世界电影

的力量，这次电影节的标语

也是相信电影的力量，我本

身也是相信电影的力量。

东京电影节是一个非常尊

重艺术尊重电影的优秀A类

电影节，这次出任评委，是

受到主席的邀请，我觉得这

对我来说是一次很难

得的经历。” 综合

范老板到东京去做评委了

对中国电影，不偏心！

记者：这次有这么多

的中国电影入围，你会偏

心它们吗？

范冰冰：其实从情感

上 来 说 ，是 的 ，我 可 能

会。但是这是一个竞赛，

所以我会用公正的态度，

认真来看每一部电影，观

看每一部电影的表演和

故事，我会听我心里的呼

唤，听我心的感受。

记者：你对评委这个

工作有什么看法？

范冰冰：这次的评委

大家有着不同的工作，有

导演，有演员，有制作人，我是

一个女演员，我觉得把一群人

关在一个小黑屋里很专注地看

两三个小时，最主要的是，电影

能不能触动你本身的感情，抛开

那些很花哨的东西，大制作之类

的，最关键的是电影的故事，演

员的表演能不能打动你，能不能

改变你的生活，这就是一个好

电影。

记者：你可不可以给青年

电影人一些鼓励呢？

范冰冰：电影其实一直都

需要年轻人的力量。技术会不

断进步，但是人的思维，对待故

事的态度，都要向更

深层挖掘。像这次

入围的电影导演，

就有很多是只执导

过两三部，甚至是

一些处女作入围

到 比 赛 中 来 。

我本人就很喜

欢跟年轻的导

演合作，我觉得

他们有很多想

法创意是新颖

的，还有甚至是

常规电影里面

找不到的感觉。

导演说

意大利导演巴提艾诺

带着《另一个世界的故事》

来到电影节，对于意大利电

影和欧洲尊崇的文艺风

潮，这位导演给出了不一

样的观点。

“欧洲的电影市场与全球任何一个区

域都有着很大的不同，在同样以票房为目

的的前提下，艺术是欧洲电影不能割

舍的灵魂。如果票房和艺术可以选

择的话，我一定选择后者。”

“我是学院派，我不容许任何人修

改我的电影。尽管中国电影市场存在

巨大艺术潜力，但如果为了上映而需

要对影片进行修改则另当别论。”

近日，香港媒体爆料容祖儿亲

口承认与同性密友何韵诗的感情，

她认为同性的爱很普通，都是一种

爱。她自嘲可能是DNA出了点错，

但也认为不能因此判定为不正常，

表示自己喜欢和这类人去交朋友，

因为他们对人更细心，对美的要求

更高，事实上，爱是无分男无分女无

分年龄无分界限，爱是一件大事。

容祖儿内心剖白
我和何韵诗是两个不同形状

的人，她有的我没有、我有的她没

有。往往都是这样的人才做到好

朋友，因为可以互补不足。她像一

个烈士、先头部队，永远都是向前

冲，做大家没做或不会做的事。她

这种行为确实影响到我变得更加

勇敢，教我坚持自己的信念。

今年是2011年，说不定明年便

世界末日了，为何还要在这话题上

纠缠？在外国，很多名人都不会歧

视、排挤这个类别的朋友，世界应

该包含着不同种类型的朋

友，而我们这地方貌似开

放，却为何总是整天缠扰着

这个问题？根本无须大惊

小怪。

同性的爱，我觉得普通

到不得了，我觉得都是

一种爱，为什么要接受

不？我身边有太多这

类人，我会觉得可能是

DNA出了点错，但你不

能判定这是不正常，什么是正常

呢？很难去定义，但我偏向喜欢和

这类人去交朋友，因为他们对人更

细心，对美的要求更高，事实上，爱

是无分男无分女无分年龄无分界

限，爱是一件大事。

何韵诗默契回应
在这个年代，不应该再去追究

同性这课题，每个人都有可能爱上

任何性别的人，只在于你会否受社

会所谓的规条去框住。我永远不

可能确实地说我只喜欢某一性别

的人，等有些男人或女人结过婚、

生完孩子，他们也可以和同性的人

在一起。 据凤凰网


